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1.
MONTAGE DER KARTUSCHEN
Das Kartuschensystem CLEAR PRO FILL bietet Ihnen mit dem modifizierten, grünen Deckel einen 
sicheren Verschluss und unterstützt Sie dabei, Ihre aufgebrauchten Kartuschen schnell und praktisch 
zu entleeren.

Nach dem Entfernen des Kartuschenverschlus-
ses [A] komplett mit Deckel [B] können Sie die 
Kartusche [C] an der FÜLLSTATION CLEAR PRO 
FILL oder an der FÜLLSTATION CLEAR PRO 
FILL All-in-One montieren.  

Sie können alle aufgebrauchten Kartuschen mit dem von Ihnen gewählten CLEAR PRO FILLAus-
tausch-Granulat neu befüllen.

Vor der Neubefüllung müssen Sie die Kartusche entleeren. Dazu verschließen Sie sie mit dem kom-
pletten grünen Verschluss und schrauben dann den inneren Deckel ab [D]. Drehen Sie die Kartusche 
um 180° [E] und stellen Sie sie anschließend auf die Noppen des Deckels ab [F]. Nachdem das Wasser 
ausgelaufen ist, drehen Sie die Kartusche wieder um 180°. Entfernen Sie nun den kompletten grünen 
Verschluss. Schütteln Sie das Granulat heraus und spülen die Kartusche gründlich mit Wasser aus.

[A]

[B]

[C]

[D] [E] [F]
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2.
HINWEISE ZUR KARTUSCHENMONTAGE
Bei jeder Neumontage, nach Recycling der PRO FILL Kartusche oder einem Wechsel des Granulates 
gilt:

Es ist zwingend erforderlich, das Steigrohr in der PRO FILL Kartusche [G] sowie den O-Ring FÜLLSTA-
TION CLEAR PRO FILL oder an der FÜLLSTATION CLEAR PRO FILL All-in-One [H] mit Armaturenfett 
einzuschmieren.

[G] [H]

Steigrohr einfetten

O-Ring einfetten
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Montage- und Bedienanleitung CLEAR PRO FILL Kartuschen/1.0/08-23/©
CONEL GmbH / Margot-Kalinke-Straße 9 / 80929 München
Sämtliche Bild-, Produkt-, Maß- und Ausführungsangabenentsprechen
dem Tag der Drucklegung.
Technische Änderungen vorbehalten. Modell- und Produktansprüche
können nicht geltend gemacht werden.
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1.
MOUNTING THE CARTRIDGE
The CLEAR PRO FILL cartridge system offers you a secure closure with the green lid and helps you to 
empty your used cartridges quickly and conveniently.

After removing the cartridge lid [A] complete 
with cover [B], you can mount the cartridge 
[C] on the FILLING STATION CLEAR PRO FILL 
or on the FILLING STATION CLEAR PRO FILL 
All-in-One.  

You can refill all used up cartridges with the CLEAR PRO FILL exchange resin you have chosen.

Before refilling, you must empty the cartridge. To do this, close it with the complete green lid and then 
unscrew the inner cover [D]. Turn the cartridge 180° [E] and then place it on the knobs of the lid [F]. 
After the water has drained out, turn the cartridge 180° again. Now remove the complete green cap. 
Shake out the resin and rinse the cartridge thoroughly with water.

[A]

[B]

[C]

[D] [E] [F]
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2.
NOTES ON CARTRIDGE MOUNTING
Applies to every new installation, after recycling the PRO FILL cartridge or changing the resin:

It is mandatory to lubricate the riser tube in the PRO FILL cartridge [G] as well as the O-ring of the 
FILLING STATION CLEAR PRO FILL or the FILLING STATION CLEAR PRO FILL All-in-One [H] with 
fitting grease.

[G] [H]

Lubricate riser tube

Lubricate O-Ring
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